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BARRIERE DE LIT ESCAMOTABLE  

  

ADJUSTABLE BEDRAIL  
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NOTICE D’INSTRUCTIONS FR 

 

Cette barrière de lit est principalement utilisée pour des personnes âgées ou enceintes, car elle fournit un support 

stable pour entrer et sortir du lit facilement. 

 

Avertissement: 

 

1. Poids maximum de l'utilisateur : 150 kg 

Ne pas dépasser la limite de poids indiquée, car cela pourrait mettre l'utilisateur en danger. 

2. Avant d'utiliser la barrière de lit, veuillez l'examiner attentivement pour vérifier qu'elle n'est pas endommagée 

ou défectueuse et lire attentivement le manuel. Si vous suspectez un défaut ou un dommage, ne l'utilisez pas 

et contactez immédiatement votre fournisseur. 

3. Ne l'utilisez pas sans matelas ou si l'épaisseur du matelas est inférieure à 10CM. 

4. Nettoyer régulièrement avec un chiffon doux et ne pas utiliser de nettoyants abrasifs. 
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Instructions de montage: 

 

Étape 1：Cette barrière de lit peut être placée des deux côtés du lit. Dans cette figure, la barrière de lit est 

montée sur le côté gauche du lit. 

 

 

 

Étape 2：Sortir toutes les pièces de la boîte et les placer sur une surface plate. 

 

Étape 3：Vérifiez attentivement que toutes les pièces sont incluses dans le carton. 

 

 

 

1) Structure principale 

2) Tube en forme de L 

3) Tube en forme de L 

4) Barre transversale 

5) Barre de sécurité 

6) Vis 

7) Rondelles 
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Étape 4：Fixer les tubes en L (2&3) à la structure principale (1) à l'aide des vis et des rondelles (6&7). 

 

Étape 5：Après cela, placez la ceinture de sécurité (5) dans les tubes en forme de L (2&3), comme indiqué sur  

 l'image. Veillez à ce que les rubans de la ceinture de sécurité se trouvent devant la barre transversale  

 (4) afin qu'ils ne glissent pas. 

 

Étape 6：Finalement fixer la barre transversale (4) avec les vis (6) et les rondelles (7) à chaque barre. 

 

Caractéristiques techniques 

 

Matériau    : Acier 

Longueur réglable  : 67cm à 107cm 

Hauteur    : 58cm 

 

 

 

INSTRUCTIONS MANUAL EN 

 

 

Warning: 

 

1. Maximum user weight: 150kg weight limit 

Do not exceed the weight limit stated as doing so could put the user at risk 

2. Please examine fully for any damage or faults and read the manual carefully before using the bed rail. If you 

suspect a fault or damage, do not use and contact your supplier immediately. 

3. Do not use it without any mattress or the thickness of mattress less than 10CM. 

4. Clean regularly with soft cloth and do not use abrasive cleaners. 

 

Assemble instructions: 

 

Step 1：This bedrail can be placed on both sides of the bed. In this figure, the bed rail is showed on the left side of 

the bed. 
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Step 2：Remove all parts from the box and place them on a flat surface. 

 

Step 3：Carefully check that all parts are included in the carton.

             

1) Main structure 

2) L shaped tube 

3) L shaped tube 

4) Transversal bar 

5) Security bar 

6) Screws 

7) Washers 

 

Step 4：Secure the L shaped tubes (2&3) with screws and washers (6&7) to the main structure (1) 

 

Step 5：After that, place the security belt (5) in the L shaped tubes (2&3), has shown in the picture. Make sure the 

tapes of the security belt are in front of the transversal bar (4) so that they won't slip. 

 

Step 6：Finally fixed the transversal bar (4) with the screws (6) and washers (7) to each bar 

 

Technical Specifications 

 

Material   :   Steel 

Adjustable length :  67cm to 107cm 

Height    :  58cm 


